



## ～「ハインリッヒの法則」と小さな幸せ～

5年生の道徳の資料の中に「ヒヤリ・ハット」があります。そこでは、「ハインリッヒの法則」が紹介されています。それは、1件の重大な事故の背景には、29件の軽微な事故があり、さらに、ケガにはならなかったが、ヒヤリ・ハットした事故が300件あるという法則です。

今、社会的にも問題となっている「いじめ」は急に起こったりする方が多くあります。子どもにとって逃げ場のないほど追い込まれていくといった、癒えない深い傷を負った状態にならないためにも、「ヒヤリハット」の時点でいじめの芽に気づき、いじめの芽を摘み、いじめの芽をつくった土壌を改善する必要があります。そのために、学校は、組織として子どもの様子や一貫性をもてるように共通理解を図って取り組みを進めています。

今年の4月に、「枚方市いじめ防止基本方針」が改訂され、本校の「学校いじめ基本方針」も再度見直しを行いました。今年度からスクールカウンセラーが月1回配置され、昨年度から「ぽーち」という子どもたちがその日の気分と体調を入力し、自分の状態をメタ認知できるアプリが導入されました。「ぽーち」では、SNS相談につながるができるので、何かあったときにはいつでも相談できる体制となっています。学校はもちろん、色々な相談窓口がある中で、子どもたちが何かあったときに相談できるよう、学校でも子どもたちに声掛けを続けたいと思います。(樟葉南小学校の「学校いじめ基本方針」はブログにも掲載しています。右のQRコードよりご覧いただけます。)



この「ハインリッヒの法則」は自分の生き方や幸せを結びつけることにもできると思います。つまり「**小さな幸せをたくさん体験していくと、それはやがて大きな幸せになる**」という考え方です。感謝の気持ちを感じたり、友達の優しさを感じたり、達成感を感じたり、給食をおいしく感じたり、、、感じる心を持ったら、日常にはたくさんの幸せがあると思います。小さな幸せをたくさん体験することが、これからより大きな幸せに巡り合えるように感じます。小さな幸せをぜひ日々感じてください。

☆5月は家庭訪問、引き取り訓練、出欠連絡のまなびポケットへの移行へのご協力、ありがとうございました。

☆5年生は明日からマキノ高原へキャンプに行きます。

6月は校外学習の時期となります。お弁当のご準備等、いつもありがとうございます。

☆4年生は18日(火)に枚方市合同音楽会に参加します。練習、頑張っています。

☆1,2,6年生は5月より「くずはスイミング」に水泳学習に行っています。残りあと2回です。

子どもたちは楽しそうに泳いでいます。用具のご準備等もありがとうございました。

3,4,5年生は運動会後の水泳学習となります。

### ◎熱中症予防に向けて

暑い日が増えてきました。6月は梅雨の時期で湿気も多く、疲れが出やすい時期でもあります。十分な睡眠を取るなど規則正しい生活リズムをお心がけください。また、汗拭き用のタオルや、水分補給のための水筒を必ず持たせていただきますよう、ご協力をお願いいたします。(スポーツドリンクは糖分の過剰摂取につながるため、お控えください。なお、必要に応じて個別対応させていただきますので、必要な方はご相談ください。)

～学校ブログについて～ 樟葉南小学校の取り組みや子どもたちの様子などを

「学校ブログ」として配信しています。右のQRコードや下のURLから、是非一度ご覧ください。

<https://hirakata.schoolweb.ne.jp/hirakata/kuzuminami-e>

